

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Maka berdasarkan penjabaran pada bab 4 dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, dapat disimpulkan secara umum mengenai keterbukaan diri pengguna perempuan yang menggunakan aplikasi kencan *online* Bumble sebagai berikut:

Setelah melakukan analisis kepada ketiga informan, penulis dapat menyimpulkan bahwa *amount* dari ketiga informan mencari lawan bicara sebelum melakukan pengungkapan diri, *valence* dari ketiga informan penting dilakukan untuk menilai bagaimana lawan bicaranya terhadap para informan, *honesty and accuracy* dari ketiga informan dilakukan untuk menilai ketepatan saat berkomunikasi agar dapat mengetahui lawan bicara berkata jujur atau tidak, *intention* dari ketiga informan ini sudah mulai terjadi proses mengungkapkan diri kepada lawan bicaranya, *intimacy* ini adalah tahap dimana ketiga informan mulai memiliki hubungan yang lebih intim.

Ketiga informan memiliki tingkatan cara dalam melakukan keterbukaan diri yang berbeda-beda, hal tersebut didasari pada aspek tertentu baik dari informan maupun lawan bicaranya. Sebagai perempuan yang memulai lebih dulu percakapan dalam aplikasi Bumble, membuat ketiga informan memiliki batasan-batasan dalam memberikan informasi kepada lawan bicaranya, sehingga seiring berjalannya waktu informasi dan pembahasan yang dilakukan akan semakin berkembang dan akan memasuki kategori yang lebih intim.

5.2 Saran

Pada sebuah penelitian, seorang peneliti juga harus mampu memberi masukan berupa saran-saran bermanfaat bagi semua pihak yang berkaitan dengan penelitian ini. saran yang akan penulis berikan diperoleh dari data-data yang telah diteliti mengenai keterbukaan diri yang mengarah pada aplikasi kencan *online* Bumble.

Diharapkan kepada peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian mengenai keterbukaan diri (*self-disclosure*) pada aplikasi kencan *online* Bumble, sekiranya penelitian ini dapat dijadikan referensi yang juga berkaitan dengan keterbukaan diri yang terjadi pada aplikasi kencan *online* maupun sebagai bahan perbandingan dalam penelitian dengan tema yang sama, dan dapat dijadikan sebagai pengetahuan dan wawasan baru khususnya mengenai keterbukaan diri.

